

Colloque culturel
Grottes ornées : de découverte en découverte !

En hommage aux inventeurs de **Lascaux**,
avec la participation des inventeurs de **Cosquer** et **Chauvet**.

Depuis la découverte d'Altamira en 1878, près de 300 grottes ornées ont été mises au jour, dont 186 en France, la majorité dans le sud-ouest, et presque autant en Espagne, le long de la corniche cantabrique. De nouvelles découvertes se font désormais ailleurs dans le monde. Trois d'entre-elles ont particulièrement touché le public tout en remettant en question les dogmes scientifiques établis. Il en va ainsi des grandes découvertes.

Lascaux en 1940, Cosquer en 1991 et Chauvet en 1994, chacune dans leur contexte, ont interpellé aussi bien le grand public que la communauté scientifique et ainsi d'éclairer un peu plus nos connaissances sur la Préhistoire.

Ce colloque permettra de revisiter ces moments forts de l'histoire des cavernes ornées grâce à un état des lieux des connaissances en place avant chaque découverte avant de recevoir le **témoignage direct de leurs découvreurs**, les plus à même de faire revivre l'émotion des premiers instants, puis à travers ce qu'elles ont changé dans notre regard.

Cette rencontre sera donc rythmée par trois moments forts :
avant et après Lascaux, de Lascaux à Cosquer, de Cosquer à Chauvet

Colloque au cinéma de Montignac-Lascaux / Matinée du 12 septembre 2020